

上里町立
上里東小学校
学校だより



2学期最終号

H28. 12. 22

豊かな体験が子どもを育てます 校長 日向 哲郎

今年は、8月29日から2学期が始まりました。まだまだ30℃を越える残暑でしたが、9月入ると台風が相次いでやってきて、運動会の練習を始めても校庭が使えない状態が続きました。

結局、雨続きのために校庭が乾かず、運動会は9月25日(日)に延期して実施しました。ですが東っ子たちの元気なパワーが届いたのか、当日は秋晴れの空が広がって、たくさんの保護者、地域の皆様にお出でいただき、盛大に実施することができました。

運動会で始まった2学期ですが、それ以外にも様々な行事がありました。子どもたちは、日々の学習とともに、それらの行事を通して、新たに自分の良いところに気付いたり、友だちの良いところを発見したりという経験を重ねながら、大きく成長していきます。

なかでも、上里東小学校の最高学年である6年生は、この2学期に運動会、修学旅行という二つの大きな行事を通して、一段と「かしこく・なかよく・たくましく」成長してくれました。

6年生は、運動会で色別の応援団や係活動の中心となって活躍してくれました。前日の準備から当日の運営、後片付けも進んで取り組んでくれました。6年生の活躍の様子は、保護者、地域の皆様にも目にとまったことと思います。

そして、修学旅行。今年から貸し切りバスを使って行くことにしました。素早い集合、時間とマナーを守っての行動、グループの協力ができていました。鎌倉、江ノ島、八景島シーパラダイス、国会議事堂をめぐる2日間の修学旅行は、一生の思い出になると思います。

また、他の学年でも、学校応援団、地域の皆様、関係機関、地元企業のご協力をいただき、体験的に学ぶ行事を実施することができました。

5年生は、キャノン・コンポーネンツ様に、デジタルカメラを使って児童の創造性を高める「ジュニア・フォトグラファー教室」を実施していただきました。また、総合的な学習の時間の「紙すき体験」や家庭科の「ミシンや調理実習」で学校応援団の皆様にご協力いただきました。

4年生は、総合的な学習の時間に上里町内の福祉施設を訪問し、施設の方たちとの交流をさせていただきました。また、広域消防署も見学させていただきました。

3年生は、社会科でヤオコー様、地元農家(高橋)様、2年生は、生活科で神保原駅、ウニクス様、保延牧場様、塚本園芸様を見学させていただきました。

1年生は、地域のお年寄りの皆様に、生活科の「むかし遊び」を教えてくださいました。本校では、これからも学校応援団、地域の皆様、関係機関、地元企業の皆様のご協力いただき、子どもたちが体験を通して、学ぶことの楽しさ、おもしろさを実感できる教育活動の充実に努めてまいります。

皆様のご支援、ご協力により、680名の児童が無事に2学期終業式を迎えることができましたことに、心より御礼申し上げます。よいお年をお迎えください。

インフルエンザが流行っています。

<予防のために>

- ①マスクをしましょう。
- ②手洗い、うがいをこまめにしましょう。
- ③人ごみへの外出は、控えましょう。

冬休み中の、12月29日(木)から1月3日(火)まで、学校は閉まります。

それ以外の日(土、日、祝日を除く)は、日直の職員がおります。 時間：午前8時20分～午後4時50分 緊急時は、各学級担任までご連絡をお願いします。

東っ子 フォト日記



12/2 昔あそび

1年生が、地域の老人会の方から、コマまわし、竹とんぼ、お手玉、おはじきなどの昔の遊びを、教えてくださいました。お年寄りの方達は、とてもいいねいに一人一人をみてくださいました。



12/6 校内授業研究会

学校全体で取り組んでいる国語の授業を大学の先生をお招きして、先生方が参観しました。特に、子ども達が話し合うなかで学ぶスタイルの定着を進めています。



12/7 薬物乱用防止教室

6年生とPTA役員さんが、元薬物捜査官をなさっていた警察OBの花田先生から、ビデオと講話で、覚せい剤などの薬物の危険性と怖さを学びました。

<12月の掲示物>



12/19 租税教室

6年生が社会科の学習で、児玉地区の税理士さん5名をお招きして、税金について学習しました。税金は、私たちの暮らしを支えるものだということがわかりました。

1月の主な行事予定

- 冬休み … 12月23日(金)～1月9日(月)
- 3学期始業式 … 1月10日(火) 3時限 給食なし
- 給食開始 … 1月11日(水)から
- 校内書き初め展 … 1月12日(木)、13日(金) 午後2時～4時30分
- 都市書き初め展 … 1月14日(土)、15日(日) 本庄・共和小 体育館
- 上里中学校・上里北中学校入学説明会 … 1月20日(金) 午後3時～
- 入学説明会 … 1月27日(金) 午後1時15分～
- 都市美術展 … 1月28日(土)、29日(日) 本庄・金屋小 体育館



学校教育目標 かしこく（考える子） なかよく（思いやりのある子） たくましく（がんばりぬく子）
3つの合い言葉 スピード（迅速に） スマイル（笑顔で誠実に） チャレンジ（常に一歩前進）

冬休み中の、12月29日（木）から1月3日（火）まで、学校は閉まります。

それ以外の日（土、日、祝日を除く）は、日直の職員がおります。 時間：午前8時20分～午後4時50分 緊急時は、各学級担任までご連絡をお願いします。